Das Affenhaus The Monkey House



1841

Die bis dahin im Verwaltungsgebäude, im Vogelhaus und im Giraffenhaus untergebrachten Affen erhalten ein eigenes Haus.

The monkeys that until then were housed in the administration building, the aviary and the giraffe house get their own house.

1847

Ein pavillonartiger Außenbereich wird an das Affenhaus angebaut. A pavilion-like, spacious outdoor area is attached to the monkey house.

1878

Der Tiergarten Schönbrunn erhält seinen ersten Orang-Utan. Schoenbrunn Zoo receives its first orangutan.

1907

Das Affenhaus wird vergrößert und modernisiert. The monkey house is enlarged and modernised.

1926

Der erste Schimpanse zieht ins Affenhaus ein.

The first chimpanzee moves into the monkey house.

1930

Das Haus erhält eine eigene Abteilung für Menschenaffen, größere Fenster und neue Außengehege.

The monkey house gets its own section for great apes, larger windows and new outdoor enclosures.

1952

Zum ersten Mal sind auch Gorillas im Tiergarten Schönbrunn zu sehen. Für die dauerhafte Haltung erweist sich das Haus aber als zu klein.

For the first time gorillas can be seen in Schoenbrunn Zoo. However, the house proves to be too small for permanent keeping.

1996

Ein Außenbereich für die Orang-Utans wird eröffnet. Der Verkauf von Bildern, die von einem Orang-Utan-Weibchens gemalt wurden, finanziert den Bau wesentlich mit.

An outdoor area for the orangutans is opened. The sale of pictures painted by a female orangutan helps finance the construction.

2009

Die Orang-Utans übersiedeln in die neue Tiergarten ORANG.erie. The orangutans move to the new "Tiergarten ORANG.erie".

2012

Das Affenhaus wird nach seiner Generalsanierung wiedereröffnet. Es vereinbart beispielhaft zeitgemäße Tierhaltung mit historischem Ambiente.

The house reopens after its general renovation. It combines exemplary contemporary animal husbandry and historical ambience.











